



Destaca exhibirá drones de salvamento y una conexión del Ejército con la Antártida

Un circuito de movilidad eléctrica es otro atractivo para la zona de 'start-ups'

La feria desvelará detalles de un nuevo Centro de Desarrollo Tecnológico en Orpesa

NOELIA MARTÍNEZ
nmartinez@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

Sorprendente. Quienes quieran estar al día de los últimos proyectos de innovación *made in Castellón* no pueden faltar a la cita de la feria Destaca en Ruta, que promete divulgar infinidad de aplicaciones de I+D+i en el día a día de la sociedad y la empresa, en su próxima cita del 18 al 20 de octubre.

La Escuela Superior de Cerámica de l'Alcora, sede del certamen, albergará una zona de expositores para *start-ups*, donde el público podrá ver desde los drones de salvamento de Orodrone al circuito de movilidad eléctrica de SMS/grupo Nexta o los vehículos de transmisiones del Ejército de Tierra, con los que se intentará realizar en directo una conexión con la base de la Antártida.

El director de la feria, Juan B. Carda, avanzó que los asistentes podrán recorrer los stands de

empresas innovadoras de Castellón, impulsadas por talento joven y pertenecientes a campos diversos, como la energía, robótica, visión artificial, agricultura, sanidad, biomateriales, logística...

«Vamos a proyectarlas y a analizar cuáles son las líneas de oportunidad, pero no solo en la cerámica. Para ello, vamos a colaborar mucho con Secot, una fundación nacional en el ámbito de mentorización cuyo representante en Castellón es Juan José Montoro, a su vez presidente de la Asociación de Técnicos Cerámicos, y cuya sede se ubica en el Espaitec», indicó.

Los integrantes de Secot son jubilados de la banca, química, cerámica, etc., que guían en sus proyectos a jóvenes emprendedores.

«Encontramos una carencia de contactos entre la Universidad y la empresa, en el sentido de que había proyectos muy buenos pero morían en la Universidad, no llegaban a la empresa. De esa necesidad nació la feria Destaca, para po-



La compañía Orodrone repite en Destaca y presentará sus novedades.

ner en contacto a ambas partes». En este 2023 participan compañías veteranas como SMS; y otras más recientes, como Instalzeco.

GENERACIÓN DE EMPLEO // En el marco de Destaca en Ruta se presentarán nuevos detalles de la iniciativa del consorcio del Pacto de la Plana Alta Nord (que agrupa a 10 municipios y al aeropuerto de Castellón), con el objetivo de habilitar en Orpesa un Centro Territorial de Innovación y Desarrollo

Tecnológico (CTI+D), con implicación de Ayuntamiento y UJI.

El objetivo es impulsar este proyecto y ofrecer alternativas al turismo y a la economía agropecuaria de la zona; se trata de diversificar y trabajar para que se asienten en la zona industrias no cerámicas: desde energéticas a economía circular, medio ambiente o turísticas innovadoras (como el agroturismo con realidad aumentada) que alarguen la temporada y proporcionen estabilidad». =

START-UPS PARTICIPANTES EN LA FERIA DESTACA EN RUTA DE L'ALCORA

IMESPYME

FUNDACIÓN GLOBALIS

SECOT - SENIORS ESPAÑOLES PARA LA COOPERACIÓN TÉCNICA / ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE TÉCNICOS CERÁMICOS (ATC)

UNIVERSITAT JAUME I (UJI)

FUNDACIÓN PORTCASTELLÓ

GRUP D'INVESTIGACIÓ DE QUÍMICA DEL ESTAT SÓLID-CÀTEDRA

AZAHAR DEL MEDITERRÁNEO

FUERZAS ARMADAS

GRUPO NEXTA

ORODRONE

ESCOLA SUPERIOR DE CERÀMICA DE L'ALCORA (ESCAL)

NIGHTWAY

INSTALZECO

INSTITUTO DE TECNOLOGÍA CERÁMICA (ITC) Y ASOCIACIÓN DE INVESTIGACIÓN DE LAS INDUSTRIAS CERÁMICAS (AICE)

